

Merci, mille mercis à toutes et à tous
Avec ce beau témoignage rendu aux soldats Sciecquois
Retracer le parcours de ces combattants
Se mobiliser pour honorer leurs mémoires
Et nous rappeler qu'il ne faut pas oublier
Il en a fallu des heures de travail
Les passionnés d'histoire se sont démenés
La réalisation de vidéos est née
Avec une exposition d'engins de guerre et de cartes postales
Il ne faut pas oublier l'hommage rendu aux femmes
Sans nul doute, ce moment de souvenir fut une réussite
Encore merci à tous les acteurs pour leur travail
remarquable

Marie-Claude Neau